



www.sinothando.de

„Bildung ist die mächtigste Waffe, um die Welt zu verändern“

(Nelson Rolihlahla Mandela)

Seit 2002 setzt sich der Verein Sinothando e.V. für benachteiligte Kinder und Jugendliche im südlichen Afrika ein. Unser Fokus liegt dabei in der Förderung von Bildung, Persönlichkeitsentwicklung und Gesundheitsvorsorge. So wollen wir junge Menschen ganz im Sinne Pfadfinderidee auf dem Weg in ein selbstbestimmtes, verantwortungsbewusstes Leben unterstützen.



Wir möchten hier einen kurzen Blick zurück werfen auf das, was sich 2019 bei uns und unseren Partnern getan hat...

Africa Run – für eine Schule in Südafrika

Bereits zum fünften Mal liefen über 50 Läufer bei verschiedenen Laufevents im Rahmen des von Sinothando initiierten und mitorganisierten Spendenlaufs unter dem Dach der Umkaloabo Stiftung. Gemeinsam erliefen wir beim Africa Run Spenden in Höhe von über 58.000 €. Die Unternehmensgruppe Dr. Willmar Schwabe verdoppelte die ersten 50.000 €, so dass wir auf einen Gesamtstand von über 108.000 € kommen. Auch in diesem Jahr fließt das Geld in die Förderung von Bildungschancen im südlichen Afrika.



Wir fördern die Whittelsea Secondary School, die im Jahre 1987 unter den Bedingungen der Apartheid-Regierung gegründet wurde. Auch nach Ende der Apartheid 1994 veränderte sich in der ländlichen und benachteiligten Region zunächst nur wenig. Lange Jahre erreichte die Schule nur mittelmäßige akademische Ergebnisse. Im Jahre 2006 begann Liziwe Ngalo als Direktor an der Schule. Der engagierte Pädagoge veränderte Schritt für Schritt die Kultur an der Schule, so dass zuerst die Lehrer und dann auch die Schüler ein anderes Lern- und Arbeitsethos verinnerlichteten und lebten. Mittlerweile hat sich die Schule einen exzellenten Ruf erarbeitet und erreicht überdurchschnittliche Abschlüsse.

Wir hatten die Gelegenheit Liziwe Lgalo in Deutschland persönlich kennenzulernen und kennen die Region, in der seine Schule liegt, aus zahlreichen Besuchen.

St. Francis and Clare Secondary School in Zambia

Im Jahr 2017 hat Sinothando sich an der Förderung des Aufbaus einer Sekundarsschule in einem Armenviertel von Sambias Hauptstadt Lusaka beteiligt.

In diesem Jahr wurde die Schule feierlich eröffnet. Unser Vorstandsmitglied Frank Unland hatte die Möglichkeit, mit weiteren Partnern nach Zambia zu reisen und dort an der offiziellen Eröffnungsfeier der Schule teilzunehmen.

Wir trafen in Zambia auch Pfadfinder und hoffen, an der Schule mittelfristig einen Pfadfinderstamm aufbauen zu können.

Im Herbst war dann die Franziskanerschwester und Projektkoordinatorin Sister Loice Kashangura bei uns zu Gast in Deutschland. Bei einem Infoabend konnte uns Sister Loice aus erster Hand von den aktuellen Herausforderungen und Erfolgen der Schule berichten.



Save the Date: Eine-Welt Basar am Klausenhof in Dingden am 3. Advent

Schon seit vielen Jahren bieten wir auf dem Eine-Welt-Basar an der Akademie Klausenhof Kunsthandwerk aus Afrika an. Die Produkte beziehen wird direkt über unsere Netzwerkpartner vor Ort und zahlen dabei einen fairen Preis, der über den lokalen Händlerpreisen liegt. Die Überschüsse fließen zu 100% in unserer Partnerprojekte. Dieses Jahr findet der Basar am 16. und 17. November statt. Wir freuen uns auf euer Kommen!



Wir danken allen Freunden und Spendern für ihre langjährige Unterstützung unserer Arbeit und unserer Projekte.
Auf ein erfolgreiches Jahr 2020

Eure Aktivenrunde von Sinothando

Vorstand:
Jeannette Stratmann, Hamminkeler Str. 11, 46395 Bocholt
Frank Unland, Vlatenstr. 13, 40223 Düsseldorf
Kontakt: frank@sinothando.de, 0176-10013568